

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Freund und Gönner

Peter Heinrich Forcart-Staehelin

8. Juli 1944 – 6. Juni 2024

Peter Forcart-Staehelin hat seit den 1990er Jahren das Antikenmuseum Basel und Sammlung Ludwig mäzenatisch und ideell unterstützt. Von 2013 bis 2017 war er Mitglied der Museumskommission und auch danach hat er unser Haus in sehr grosszügiger Weise und mit Leidenschaft stets begleitet. Er war eine sehr lebensfreudige, kreative und kunstaffine Persönlichkeit.

Die Museumskommission, die Direktion sowie alle Mitarbeitenden des Antikenmuseums sind Peter Forcart-Staehelin für sein grosses Engagement und die vielen spannenden Begegnungen sehr dankbar und werden sein menschliches und mäzenatisches Wirken in ehrendem Andenken bewahren. Seiner Frau, Simone Forcart-Staehelin, sowie seinen Familienangehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme und wünschen viel Kraft und Zuversicht in den schweren Stunden des Abschieds.

Basel, 14. Juni 2024

Antikenmuseum Basel und Sammlung Ludwig

Dr. Stephan Feldhaus
Kommissionspräsident

Dr. Andrea Bignasca
Direktor

Michel Pompanin
Geschäftsführender Direktor